

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA. JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra acuerda la concesión del Premio Príncipe de Viana 2014 a Tarsicio de Azcona

El Consejo Navarro de Cultura propuso para el galardón al historiador navarro el pasado 12 de mayo, en reconocimiento a su labor como investigador

Miércoles, 21 de mayo de 2014

El Gobierno de Navarra ha aprobado en su sesión de hoy miércoles un decreto foral por el que concede el Premio Príncipe de Viana de la Cultura 2014 al capuchino navarro Jesús Morrás Santamaría, Tarsicio de Azcona.

El Consejo Navarro de Cultura acordó el pasado 12 de mayo proponer como candidato al premio a Tarsicio de Azcona, en reconocimiento a su labor como investigador e historiador, tanto en el ámbito local como nacional e internacional. Hay que recordar que la propuesta del Consejo Navarro de Cultura es vinculante, según el decreto foral 11/2013, de 30 de enero, que regula la concesión del premio.

El galardón, dotado con 25.000 euros, será entregado en próximas fechas por S.A.R. D. Felipe de Borbón, Príncipe de Asturias y de Viana, en una ceremonia que tendrá lugar en el Monasterio de Leyre.

Biografía

Tarsicio Azcona es el pseudónimo literario y nombre religioso de Jesús Morrás Santamaría, nacido en Azcona (Navarra) el 24 de diciembre de 1923. Historiador de reconocido prestigio intelectual, es investigador especialista en historia de la iglesia, y cuenta con importantes trabajos sobre la orden de los Capuchinos, a la que pertenece, y otros aspectos de la realidad eclesial. Su interés se ha volcado, asimismo, sobre personajes de la historia, siendo autor, por ejemplo, de una biografía numerosas veces reeditada y muy reconocida de la reina Isabel la Católica.

Estudió Humanidades en el seminario de Capuchinos de Alsasua, Filosofía en Estella y Teología en Pamplona. Fue ordenado sacerdote en 1946.

Cursó estudios superiores de Historia de la Iglesia en Roma, donde obtuvo el título de doctor en Historia de la Iglesia junto con dos diplomas de Biblioteconomía y Archivística en la Escuela del Vaticano. Es licenciado en Historia Civil por la Universidad de Zaragoza, donde hizo también estudios de doctorado. Está especializado en historia de la iglesia española en tiempos de Enrique IV y de los Reyes Católicos. En 2011 la Real Academia de la Historia le nombró académico correspondiente en

Navarra.